

Goal ~ゴール~

令和3年度

11月2日

押水第一小 6年 学級通信 No.10



最後のマラソン大会 ~それぞれの熱い想い~

10月21日、校内マラソン大会が行われました。肌寒い天候の中、2km を走る子ども達の目は熱く燃えていました。子ども達に目標を聞くと、「自己新記録を取れるように頑張りたい!」「全体で〇位以内に入りたい!」「口分以内にゴールする!」「一歩も歩かず、最後まで完走します!」といった、それぞれの想いが聞こえてきました。

マラソンは、周りとの勝負の前に、自分との勝負だと私は思っています。走るのを止めたくなる自分や、手を抜きたくなる自分と戦いながら、子ども達は一歩一歩前に進み切りました。そして、誰一人途中でリタイアすることなく、全員が自分の力でゴールへとたどり着きました。



ゴールの後に達成感を味わった子もいれば、目標に届かず悔しい想いをした子もいたと思います。ただ、確かに言えることは、どの子も手を抜かずそれに努力をしていたこと、そして、その姿を見た人たちの心をも熱くしたということです。今回のマラソン大会のように、今後の学校生活でも、子ども達が多くの感動を与えてくれるといいな、と感じた1日でした。

()さん

記録は 分 秒でした！大変頑張りました！



保護者の皆様へご連絡

①音楽集会について

11月5日（金）の音楽集会では、456年生の鼓笛演奏を行います。鼓笛演奏の際には、児童は衣装を着用することになります。（例年とは演奏の時期が異なるため、一部衣装を変更して行います。）音楽集会後、ステージ前で6年生の集合写真の撮影を行います。6年生の保護者の方も撮影可能なので、ご希望の方は近くまでお越しください。

②親子学級について

6年生の親子学級を、12月11日（土）の午後1時より行います。場所は新館の図書室です。親子学級では、卒業式の日に胸に飾る水引の製作を行います。当日の午前中には、宝達中学校の入学説明会もございますので、併せてご参加ください。ご参加が厳しい保護者の方は、学校（0767-28-2129）までご連絡ください。